

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan penyajian data yang telah diperoleh serta penyajian data dan analisis data tentang pemberian dana bantuan operasional sekolah (BOS) terhadap hasil belajar siswa MI Wathoniyyah, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Pengelolaan Dana BOS MI Wathoniyyah secara umum termasuk dalam kategori yang Baik dengan rata-rata 75%. Yang artinya sekolah sudah mengelola dana BOS dengan bijak sesuai amanah yang disampaikan oleh pemerintah dan juga memiliki kesadaran akan pentingnya dana bantuan operasional sekolah (BOS) untuk kemajuan sekolah dan meningkatkan prestasi siswa di Sekolah. Faktor yang paling tinggi mempengaruhi pengelolaan dana BOS adalah penyediaan sarana prasarana dan pengelolaan dana BOS.
2. Prestasi belajar siswa-siswi MI Wathoniyyah secara umum termasuk dalam kategori yang Cukup Baik dengan rata-rata 60%. Yang artinya siswa sudah memiliki kesadaran akan pentingnya dana bantuan operasional sekolah (BOS) dalam meningkatkan prestasi belajar siswa di Sekolah. Faktor yang paling tinggi mempengaruhi prestasi belajar siswa adalah faktor internal dan faktor psikologis seperti minat dan motivasi belajar siswa.
3. Terdapat pengaruh atau korelasi yang positif antara variabel X yaitu pemberian dana BOS terhadap variabel Y prestasi belajar siswa. Sedangkan untuk menguji hipotesis yang diajukan diterima atau ditolak dengan melihat signifikansi adalah Sig. yakni sebesar 0,003. Karena nilai signifikansi lebih kecil dibanding taraf signifikan (0,005) maka  $H_a$  diterima dan  $H_o$  ditolak. Artinya ada pengaruh antara pemberian dana BOS terhadap prestasi belajar siswa MI Wathoniyyah Japura Bakti.

## B. Implikasi

Implikasi penelitian ini bagi sekolah yaitu semakin meningkatnya tercapainya tujuan pendidikan. Sekolah juga sudah cukup baik dan sesuai dalam mengikuti ketentuan dan peraturan-peraturan yang diberikan oleh pemerintah. Sedangkan untuk siswa yang menerima BOS, sudah mampu dan cukup baik dalam memanfaatkan bantuan tersebut sebagai motivasi untuk meningkatkan hasil belajar yang lebih baik lagi. Untuk orang tua yang anaknya mendapatkan BOS, juga merasa terbantu dari segi ekonomi untuk meringankan biaya Pendidikan terkait urusan dengan administrasi sekolah tidak terbengkalai.

## C. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti, maka terdapat beberapa saran yang perlu dipertimbangkan bagi berbagai pihak untuk perbaikan penelitian selanjutnya sekaligus penelitian ini sebagai berikut:

### 1. Bagi MI Wathoniyyah

Pengelolaan PPDB (Penerimaan Peserta Didik Baru) di MI Wathoniyyah Desa Japura Bakti hendaknya perlu di tingkatkan, sehingga bantuan dana BOS semakin terpacu karena banyaknya siswa yang bersekolah di MI Wathoniyyah, sehingga fasilitas belajar di sekolah terpenuhi oleh dana BOS.

### 2. Bagi Peneliti

Penelitian ini dijadikan sebagai inspirasi dalam melakukan suatu kegiatan yang berguna di bidang pendidikan. Oleh karena itu peneliti ingin menambah pengetahuan tentang Dana Operasional Siswa.

### 3. Bagi peneliti selanjutnya

Disarankan agar penelitian selanjutnya diusahakan menggunakan metode pengamatan secara langsung atau observasi sehingga data yang diperoleh dapat lebih valid. Dalam penelitian selanjutnya diharapkan dapat menambahkan variabel lain mengetahui lebih jauh pengaruh dana BOS terhadap peningkatan prestasi belajar siswa.